
 

                Compte rendu de la réunion du bureau du CPB Bridge 

               Mardi 4 avril 2023 
 

Présents : Jacques Lecareux, Christiane Gaudichet, Jean Noël Le Freche, Catherine Huez, 
Geneviève Regnier, Georges Collin, Louis Masteau, Jean Jacques Grascoeur, Alain Gérard, 
Pierre Borde, Anne Colobert 
Absent excusé :  Monique Gaudin 
 

• Le point sur les travaux dans le club 

o Le chauffage : les travaux seront terminés cette semaine ; les locaux seront nettoyés 

et rangés mardi 11 avril à partir de 9h30 

o Six nouvelles tables ont été commandées et seront livrées ce mois 

 

• Fréquentation des tournois au-dessus de notre objectif moyenne 66,5 tables /semaine 

depuis début Janvier et 58,8 tables/semaine depuis début septembre 

 

• Tournoi du Roy René : vu la fréquentation (9,4 tables en moyenne le lundi et 13,9 tables le 

mardi), nous allons mener une enquête auprès des membres du club pour décider si nous 

maintenons les tournois du Roy René, et si oui à quelle fréquence. 

 

• Tournoi caritatif : jeudi 13 avril, présentation de l’association jeudi 6 avril par Marie Le 

Tertre 

• Prochain tournoi individuel, initialement prévu le vendredi 14 avril, il est reporté au 

vendredi 12 Mai. 

 

• Accueil des compétitions en avril :  

o Samedi 15 et dimanche 16 avril FL Mix/4 Honneur 

o Samedi 29 Avril Challenge /2 Promo 

o Dimanche 21 Mai Challenge /2 Promo 

 

Un planning est ébauché par Jacques avec nécessité d’appel aux bénévoles. 

Il est évoqué par le bureau la faible participation des compétiteurs au bénévolat pour l’accueil des 

compétitions. 

Faudra-t-il adopter des mesures incitatives pour l’année prochaine ? 

Rappelons : Compétitions = clubs qui accueillent = bénévoles pour accueillir. 

On pourrait s’attendre à ce que les compétiteurs Promo accueillent le compétitions honneurs et 

vice versa. 

 

Nous avons accueilli 26 journées de compétition en 2022/2023, pour une recette nette d’environ 

4500 euros, hors restauration et cafétéria. 

Nous demanderons, au comité de Bretagne, un nombre équivalent de journées de compétition 

accueillies pour la saison à venir. 

Un rapport du coût des remboursements des compétitions pour les challenges Promo, va être 

élaboré par le trésorier. 

En effet, dans le règlement des remboursements des frais de compétition, il est prévu que le club 

prenne en charge les frais d’inscription des compétiteurs pour les finales nationales. 



Mais peut-on comparer une FN en simultané se déroulant dans le club avec un déplacement à Paris 

pour jouer une FN ? 

Nous devrons réfléchir sur les conditions de remboursement pour la saison prochaine 2023-2024.                     

      •  Prochain stage de Louis mardi 18 avril 10h : le jeu de la carte en flanc 

      • Auberge Espagnole prévue le mercredi 19 avril 

• La fête du club et L’assemblée générale auront lieu le vendredi 2 juin avec un tournoi 

spécial 

• Tournoi régional du dimanche 17 septembre ; Louis propose une délocalisation Halle 

Martenot (coût à étudier). 

o Recherche de sponsors à effectuer 

 

• Préparation de la rentrée de la prochaine saison 

o Journées « Portes ouvertes » : mardis 5 et 12, jeudis 7 et 14 septembre 

o Annoncer dans info-locale OF 

o Contacter OF pour un article de rentrée ; coût d’un encart ? 

o Contacter Le Rennais pour un article 

o Dates des différents forums de quartier à Rennes 

o Un inventaire des associations de quartier va être fait par Jean Jacques en vue d’une 

publicité pour le bridge  

 

• Questions diverses : 

    *Georges évoque l’action « Bridgez-vous bien » lancée par la FFB pour recruter de 

nouveaux adhérents.  

Cette action est orchestrée au niveau Bretagne par Philippe Duchâteau, délégué au 

développement au sein du comité de Bretagne, et relayé par les délégués au développement 

des clubs : Georges Collin pour le CPB, Laurent Itturi pour le BCR. 

Des réunions, en visioconférences, des délégués, sous la direction de Philippe Duchâteau ont 

abouti à inciter les clubs à prendre contact avec les maires ou les adjoints chargés de la 

culture ou des sports, pour informer les administrés de l’intérêt de la pratique du bridge.  

 

Jacques, Georges et Jean Noël prévoient une rencontre avec : 

✓ l’Association des Villes de France (AVF), 

✓ Observatoire et Pôle d’Animation des Retraités (OPAR)  

✓ L’université du remps libre (UTL). 

                *Jacques nous informe que l’oral du Monitorat aura lieu au club le 17 Avril à 14h•• 

 

Prochaine réunion : le mardi 9 Mai après le tournoi 

 

                                                                                                                   Anne Colobert 


